

EKSPOS

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Penyuluhan Kepada Pelajar

Sukabumi - GGERBITUNG.EKSPOS.CO.ID

Oct 4, 2023 - 11:56



Bhabinkamtibmas desa caringin polsek gegerbitung
-6,97326, 107,03479, 2153,5ft,2509
04/10/2023 10.18.34

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Penyuluhan Kepada Pelajar

Sukabumi, 04 Oktober 2023 - Hari Rabu, sekitar pukul 10.00 WIB,
Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd,
melaksanakan kegiatan Polisi Goes To School di SMPN 5 GGERBITUNG,

Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan himbauan kepada siswa-siswi agar menjadi generasi yang berdisiplin dan menjunjung tinggi keamanan.

Dalam acara tersebut, AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Ini merupakan nilai-nilai yang diharapkan dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak siswa-siswi untuk aktif dalam kegiatan yang positif. Mereka juga diberi pemahaman pentingnya waspada terhadap kenakalan remaja, permasalahan bullying, tawuran pelajar, dan peringatan untuk menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Poin lain yang disoroti adalah larangan keras terhadap penggunaan obat-obatan terlarang seperti narkoba dan sejenisnya. AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd juga mengingatkan siswa-siswi agar tidak menggunakan knalpot racing atau brong serta selalu memastikan kelengkapan kendaraan mereka sesuai dengan peraturan.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung, IPTU H. BAYU SUNARTI AGUSTINA .,SE, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya disiplin, keamanan, dan bertanggung jawab.

Kegiatan Polisi Goes To School ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, serta melahirkan generasi penerus yang berkualitas.